

**Observations de Mr BAUSIER
reçues le 17 juillet 2019 à 19h47
concernant la consultation publique
sur le projet CLAREBOUT WARNETON**

Monsieur Le Préfet du Nord,

Par ce mail, j'affirme être contre le projet d'implantation du deuxième congélateur par l'entreprise CLAREBOUT POTATOES.

Par son implantation actuelle, nous sommes au quotidien gênés par différentes nuisances :

- les odeurs de frites
- des dépôts de gras sur nos fenêtres et nos maisons (j'ai pu constater des gouttes jaunes)
- des bruits occasionnels

Je m'interroge sur ce que nous respirons et sur les conséquences, à plus ou moins long terme, sur la santé de ma famille, des enfants et de tous les habitants du village.

Nous ne souhaitons pas voir se développer l'activité de cette entreprise et les nombreuses nuisances qui en découlent.

Cordialement
Laurent Bausier
23 rue des Processions
59890 DEULEMONT